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Anfrage 

Frau Susi Schreiber 
Vorsitzende der AfD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der AfD-Stadtratsfraktion - Bibliothek 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Im HSK 2013 beschloss der Stadtrat eine Budgetierung für Museen, VHS und Bibliothek durch die 
Budgetierung eine Einsparung in Höhe von 161.899 € 
 
Entgegen dieses Beschlusses wurde aber im HH 2013 eine Mehrausgabe in Höhe von 316.000 € 
beschlossen. 
 
Die OB begründete dieses Vorgehen damit, dass eine solche Budgetierung veraltungsrechtlich nicht 
möglich ist und diese Maßnahme durch Anweisung des LVwA aus dem HSK entfernt werden musste.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Für was wurden die Mehrausgaben im HH 2013 in Höhe von 316.000 € verwendet? 
 
2. Wie hoch sind die Mehrausgaben in den HH 2014 bis 2020 (bitte um Auflistung nach Jahren)? 
 
3. In welcher Höhe beliefen sich die Gesamtausgaben in den Jahren 2014 bis 2020 für die Bibliothek 

(bitte um Auflistung durch welche Fremdmittel die Ausgaben bezuschusst wurden z. Bsp. 
Fördermittel des Landes, Lottomittel)? 

 
4. Wie hoch waren der Einnahmen und Ausgaben seit 01.01.2014 bis zum 31.12.2020? 
 
5. Gibt es ein Konzept, durch welches die Einnahme der Bibliothek gesteigert werden kann (wenn 

ja: in welcher Form/wenn nein: warum nicht)?  
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